

*Als Gott sah,
dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil
und das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um ihn und sprach
«komm heim».*

Wir nehmen Abschied von

Hansueli Gertsch

4. Juli 1950 bis 29. März 2024

Nach längerer Krankheit und kurzem Spitalaufenthalt hat er am Karfreitag die letzte Reise angetreten.

Wir sind traurig, jedoch dankbar, dass er ruhig einschlafen durfte.

Traueradresse:

Ruth Gertsch
Hintermattweg 12
3043 Uettligen

Trauerfamilie:

Rosmarie Gertsch und Esther Gerber
Ruth Gertsch und Aschi Schütz

Die Asche von Hansueli wird zu einem späteren Zeitpunkt der Natur übergeben.

Wir danken allen, die dem Verstorbenen zu Lebzeiten mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Uettligen, im April 2024

Die Trauerfamilie